
２０２１年４月役員会

会長　(株)丸八真綿　菊地 ちよだプラットフォームスクエア

Z 副会長　(株)SPI あ・える倶楽部　篠塚 （一部zoom参加）

副会長　エヌ・ライフ・プランニング　成瀬

早退 事務局長　(株)タムラプランニング　田村

監査役　(株)B-CRUISE　大菅 事務局　中里（㈱タムラプランニング）

１．会員状況（報告）

会員事業者（2021年4月1日現在　合計33事業者）

株式会社28社、有限会社1社、医療法人1法人、合同会社1社、個人事業者2社、

法律事務所1法人

２．新規会員入会審査・退会報告

退会　エレクター株式会社　3月末付予定

→　書類は未着。別件で4月26日に担当の倉島氏と対面する機会があるため依頼をする。

３．今後の高支協活動について

総会資料（案）

① 部会廃止について会則を確認

→　第10条の解釈により「部会や委員会を設置しても良い」と判断が可能。

　　委員会設置時には委員長に役員会に出てもらうようにする。

② 定例会開催について

→　年に4回（5月、8月、11月、2月）に開催し、幹事は持ち回り。

　　内容は講演、発信したい会員2法人くらいの発表、高支協や委員会等の活動報告

→　発信したい法人は順番ではなく、新商品があったり、トピックスのある法人に

　　してもらうのはどうか。

　 →　事前にリクエストをもらう

→　初回幹事は会長が行う。

→　16：15　開会

　　16：25　講演

　　17：05　発信したい会員の報告

　　17：25　高支協活動報告及び委員会報告（初回は委員長あいさつ）

　　17：45　終了

③ 委員会の設置について

→　前回は1年かけてモデルルーム案を実行してきた。今度は場所を借りて機器の

　　常設展示はどうか。

　 →　会場の選定や費用の調達方法など課題が多くある。

→　ハウスメーカーやゼネコン、URなどにあたってみる。

→　補助金事業としての採択は難しいと思う。

→　役員会で案を出しても決まらないと思うので、「モデルルーム開設委員会」を

　　設置し、その中でもんでもらう。
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2021年4月14日（水）
15時45分～17時10分
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→　イメージも統一できていないので、北欧視察などのデンマークの資料を

　　共有し、ベクトルを合わせるところから。

→　落としどころを決めずにやる。

→　8月25日（水）～27日（金）INTEX大阪にて田村が講演する代わりにブースが無償提供される

　　高齢者支援事業者協議会の機器の展示や紹介などに使用したらどうか

→　「バリアフリー展委員会」の設置

→　2つの委員会の設置を決定。人選は会長一任。

広報部分の外部委託

B-CRUISEさんに月1万円で委託（ホームページの維持管理）

→　承認

４.次回役員会及び総会

　 ・開催日時　：　2021年5月12日（水）

　　　　　　　　14：15～15：00　役員会

　　　　　　　　15：15～16：00　総会

　　　　　　　　16：15～17：45　定例会

・開催場所　：　ちよだプラットフォームスクエア　506号室
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